



AYUNTAMIENTO

DE

Peñarroya de Tastavins

(TERUEL).



Núm.

En cumplimiento a su escrito del 16 de Junio último, tengo el honor de participarle que en este término municipal, no consta se haya realizado ningún enterramiento de caídos en el frente de batalla, o sacrificados por la Pátria.

Que en el cementerio de la misma, se dió sepultura a dos o tres cadáveres encontrados en los frentes de batalla, pero sin poder ahora localizarlos, así como los restos de Mosen Rafael Sambonete, a cuyos familiares se les ha comunicado el contenido de su circular, mostrándose indiferente a ello, y desconociendo si se podrían localizar los restos en caso de ser exhumados.

Dios guarde a V. E. muchos años.
Peñarroya de Tastavins a 22 de Julio de 1.958.

El Alcalde

Juan García



Excm^o. Sr. Gobernador Civil de la provincia de

TERUEL



Peñasroja T.

189

Andrés Hernández Gómez - Salamanca -

No pueden identificarse
ni hallar lugar extramuros.



GOBIERNO
DE ARAGON